

Image not found or type unknown



VENTE BIEN+ MALADIE MENTALE

Par **auror49**, le **27/01/2016** à **13:30**

Bonjour,

Mon frère vit avec une femme depuis 7 ans: ont une maison et un petit garçon de 5 ans. Ils ne s'entendent plus et souhaitent se séparer. Hors, il y a 2 ans, ma belle sœur a été diagnostiquée "bipolaire", mais a arrêté son traitement. Elle est donc actuellement "en période de crise" et aucun dialogue cohérent n'est possible. Nous souhaitons qu'elle se fasse hospitalisée afin qu'elle puisse reprendre son traitement et une vie normale.

En attendant,quels recours a mon frère pour pouvoir vendre sa maison et refaire sa vie au calme avec son fils?

Merci pour votre aide et vos réponses.

Cordialement.

Auror49